

# Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Bersatu Bersama Warga dalam Salat Tarawih

**Bungursari. - BUNGURSARI1.POSTMEDIA.ID**

Mar 19, 2024 - 08:39



PURWAKARTA - Keselamatan dan kedamaian warga menjadi perhatian utama Polres Purwakarta, terutama melalui langkah-langkah yang diambil oleh Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta. Salah satu strategi yang dilakukan adalah melalui kegiatan salat tarawih bersama di masjid-masjid warga di wilayah hukumnya.

Dalam pernyataan resminya, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta, Kopol R Dandan Nugraha Gaos, menjelaskan bahwa Bhabinkamtibmas secara rutin menghadiri salat tarawih bersama di masjid-masjid warga untuk membangun kedekatan dengan masyarakat. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, serta untuk memantau situasi keamanan di lingkungan tersebut.

"Dalam upaya mempererat hubungan dengan warga, kami menghadiri salat tarawih bersama di masjid-masjid di wilayah kami. Tujuan utamanya adalah untuk menjaga kebersamaan dengan masyarakat dan juga untuk memastikan keamanan selama bulan suci Ramadan," ujar Kopol R Dandan Nugraha Gaos pada hari Selasa, 19 Maret 2024.



Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta, Kopol R Dandan Nugraha Gaos, menekankan bahwa kegiatan salat tarawih bersama ini memiliki peran penting dalam memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat Muslim. Dengan hadirnya polisi di tengah-tengah masyarakat saat momen keagamaan ini, diharapkan akan terjalin kedekatan yang lebih dalam serta meningkatkan rasa aman di lingkungan tersebut.

"Dengan salat tarawih bersama di masjid-masjid warga, kami ingin menunjukkan bahwa kepolisian adalah bagian dari masyarakat. Kami berharap kegiatan ini dapat menciptakan suasana yang kondusif dan memberikan ketenangan kepada seluruh masyarakat," tambahnya.

Dengan demikian, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta memastikan bahwa kehidupan masyarakat selama bulan Ramadan berjalan dengan lancar dan aman. Langkah ini mencerminkan komitmen Kepolisian dalam

memberikan perlindungan serta pelayanan yang optimal kepada seluruh warga Muslim di wilayah hukumnya.